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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ジョン・ジャーム  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　佐野 　英之  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　⾼高⽥田 　喜好

【会 　⻑⾧長】辻村 　彰秀  
【副会⻑⾧長】阿久津 　馨  
【幹 　事】櫻井 　康⼆二  
【副幹事】荻野 　善明  
【会場監督】⼩小川 　和夫

会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2017年年2⽉月21⽇日 　12：30〜～13：30  
司会：荻野  善明  副幹事

【今後の例例会・卓話スケジュール】 　 　 　   

2⽉月28⽇日（⽕火）クラブフォーラム（社会奉仕）  
 　 　 　 　 　 　 　須藤  公司  委員⻑⾧長  

3⽉月7⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　卓話：⼭山内  英嗣様  
 　 　 　 　 　 　「遠隔医療療を基軸とした街作り構想」  

3⽉月14⽇日（⽕火）夜間例例会（お花⾒見見例例会）  
 　 　 　 　 　 　 　受付：18：00〜～18：20  
 　 　 　 　 　 　 　例例会：18：20〜～18：50  
 　 　 　 　 　 　 　 　⼩小⽥田原市⺠民交流流センターUMECO会議室5・6  
 　 　 　 　 　 　 　宴会：19：00〜～21：00  
 　 　 　 　 　 　 　 　ダイニングWABITO  
 　 　 　 　 　 　 　会費：R会員  2,000円／Rアクト  2,000円  

3⽉月21⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　卓話：弁護⼠士  宇⽥田様  
 　 　 　 　 　 　「犯罪被害者⽀支援活動について」  

3⽉月28⽇日（⽕火）通常例例会 　12：30  
 　 　 　 　 　 　クラブ協議会（PETS報告）

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：櫻井  康⼆二  
編集⻑⾧長：  ⼩小林林  和彦  
コピーライター：⼩小林林  和彦 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：⼤大川  久弥

人類に奉仕するロータリー 
ROTARY SERVING HUMANITY

会員数：36名

12：30   開会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「⼿手に⼿手つないで」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
閉会点鐘：辻村  彰秀    会⻑⾧長  

13：00 クラブフォーラム（国際奉仕）  
本多  純⼆二  委員⻑⾧長

例例会報告：2017年年2⽉月14⽇日（晴れ） 　 　第1968回 　通常例例会
■ ■ 今 後 の メ ー ク ア ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2017年年2⽉月-‐‑‒  

‣22⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣23⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　 　  
 　 　 　 　「クラブフォーラム⑥新会員セミナー報告」 　 　  

‣24⽇日（⾦金金）湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　「出前講座③」 　  

‣24⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー 　12：30  
 　 　 　 　「卓話 　担当：職業奉仕」  

‣27⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「卓話 　担当：プログラム委員会」 　 　 　  

‣28⽇日（⽕火）箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
 　 　 　 　「卓話 　新世代奉仕員会」 　  

-‐‑‒2017年年3⽉月-‐‑‒  

‣1⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣2⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　 　  

‣3⽇日（⾦金金）湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　「会員による卓話」 　  

‣3⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー 　12：30  
 　 　 　 　「卓話 　担当：プログラム」  

‣6⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「クラブフォーラム⑩広報委員会」 　  

‣7⽇日（⽕火）箱根 　宮ノ下富⼠士屋ホテル 　12：30  
 　 　 　 　「卓話 　テーブルマナー教室」 　  

‣8⽇日（⽔水）⼩小⽥田原北北 　  
‣9⽇日（⽊木）⼩小⽥田原中 　 　報徳会館 　12：30 　 　  

‣10⽇日（⾦金金）湯河原 　ニューウェルシティ湯河原  12:30  
 　 　 　 　「会員による卓話」 　  

‣10⽇日（⾦金金)  ⾜足柄 　おんりーゆー 　12：30  
 　 　 　 　「クラブフォーラム：会員増強・維持」  

‣13⽇日（⽉月）⼩小⽥田原 　報徳会館 　12：30 　  
 　 　 　 　「卓話：プログラム委員会」

本日の例会：通常例会（第1969回）

一寸木 芳行委員長 

ニコニコ箱 累累計 ⽬目標

2⽉月14⽇日分 11,000 522,235 1,200,000

❖ニコニコ箱

✴会員誕⽣生⽇日  
村瀬   雅實さん…誕⽣生⽇日を祝って頂き、有り難う御座いま
す。⼊入会して27年年⽬目を迎えました。もう少し頑張ろうか
な？  
櫻井   康⼆二さん…誕⽣生⽇日を祝って頂きありがとうございま
す。2⽉月19⽇日で47才になります。今年年も宜しくお願いし
ます。  
✴その他  
清 　康夫さん…孫の男の⼦子2⼈人が⼤大学受験にて、⼆二⼈人とも
本⼈人希望の⼤大学に合格したので安⼼心致しました。  
三宅宅   常公さん…久しぶりに例例会場へ来ました。みなさま
ご無沙汰しております。  
辻村  彰秀さん…本⽇日の臨臨時総会宜しくお願いします。  

■寄稿（12）
 　現代の社会においては、⼈人間の⽣生き⽅方がたいへん多様化
しています。“⽣生き⽅方の選択肢が多くなることは⼈人間にとっ
て幸福なことでしょうか？”  選択肢が増えれば増えるだけ
⼈人間は⾃自由になりますから、この質問は  “⼈人間は⾃自由にな
ればなる程、幸福になれるか？”  という質問に変えても良良
いでしょう。  
 　「⼈人間は⾃自由になっても、幸福になれるとは限らない」
悲劇を、フロイト派の⼼心理理学者エーリッヒ・フロムが、そ
の著書「⾃自由からの逃⾛走」でみごとに描いています。⾃自由
を持てば、いろいろな束縛から解放され⼈人間はのびのびと
⽣生きることが出来るとはかぎりません。  
 　私が尊敬する松宮  剛  元ガバナーも、その⽉月信第4号で次
のように⾔言われています。『少し⾼高いハードルと窮屈な規
則、それが私たちの常に向上しようという意欲を掻き⽴立立て
てきたのではないでしょうか。控えめなプライドは、その
わずかずつのささやかな達成感の中で、獲得してきたもの
ではなかったでしょうか。⾃自由というものはそういう働き

かけの果てに⼿手にすることが出来る、かけがえのないない
ものだと思います。逆に何をやってもいい、何でも許され
る場所、そんなところには⾃自由の⽚片鱗鱗も存在しないし、正
に其処は地獄であると思います。現代社会が実は今、其処
にいるような気がしてなりません。  
 　ロータリーの出番です。私たちの出番なのです。「⼊入り
て学んだ」ロータリアンが社会の様々な場⾯面に「出でて奉
仕」する「出でて貢献」するべき時代が到来しているので
す。』と⾔言われてます。  
 　選択肢が広がると、⼈人間には悩みが増え、その悩みも⽣生
物としてのヒトの⽣生存の根幹にまで達すると思います。か
えって⼈人⽣生が複雑になり単純に幸福になったとすべて⾔言え
ないと思います。ロータリークラブでも、最近RIで論論議さ
れている（そのクラブの裁量量にまかせると⾔言えば格好は良良
いですが）ロータリークラブの⾃自由が、はたしてこれから
のロータリーの、また世界の破綻に衰亡につながらないよ  
うに祈るばかりです。皆様はいかが思われますか。  

 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　⼤大⾕谷 　宏 　 　
　相応しい会員をご紹介ください！

R A C  
会員募集中

❖ 会員誕⽣生⽇日
村瀬  雅實さん（2⽉月16⽇日）  
櫻井  康⼆二さん（2⽉月19⽇日）

❖ 奥様誕⽣生⽇日
⽊木村  綾綾乃様（2⽉月18⽇日）

http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp
http://www.odawarajhrc.jp
mailto:info@odawarajhrc.jp


  
 　 　  

例例会報告：2017年年2⽉月14⽇日（晴れ） 　 　第1968回 　通常例例会
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
⽇日時：2017年年2⽉月14⽇日 　12：30〜～13：30

❖出席報告

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
 　皆さん、こんにちは！ 　松⽥田の早咲き
桜も満開になり今が旬で、先週末からた
くさんの花⾒見見客でいつもは閑散としてい
る松⽥田町中が賑わっておりますが、今週
末には桜が散りだすのではないかと思
い、3⽉月12⽇日まである松⽥田桜祭りの後半
がどうなるのか⼼心配しております。  

 　先週の例例会にて、皆さんもお聞きになられた⼩小⻄西浩⽂文
さんの卓話はいかがでしたか？ 　私は⾮非常に感銘を受け
ました。私は登⼭山には全く興味はないのですが、⾃自分の
願望を明確に認識識し、その実現のために努⼒力力し、願望を
⼀一部でも実現化し、明るさを忘れず、精神的に成⻑⾧長して
いく姿は、どの⽅方にも、組織にも、世界にも必要なこと
ではないかと思いました。  
 　本⽇日は、臨臨時クラブ総会を開催いたします。クラブ細
則改正の件、会⻑⾧長エレクトの件、次年年度度理理事の件につい
て協議、承認を⾏行行いたいと思っております。標準ロータ
リークラブ定款はＲＩの規定審議会での改正しかできま
せんが、ロータリークラブ細則は、各クラブにて作ら
れ、クラブ運営の指標として推奨されています。ＲＩ定
款、ＲＩ細則、クラブ定款と合致していれば、各クラブ
が⾃自由に作成し、その都度度、改正できるものです。つま
り、各クラブの個性や特徴、⽅方向性が⾊色濃く出るもので
す。今回のクラブ細則改正は、今後の⼩小⽥田原城北北ロータ
リークラブの⽅方向性を⽰示し、増強・繁栄・発展のために
は必要なものだと思っております。ルールに縛られすぎ
るのも問題ですが、ルールがなくては、組織は成り⽴立立た
ないと思っております。柔軟性のあるルールが必要だと
思っております。⼜又、クラブ細則改正はいつでもできま
す。もし、運営し問題が⽣生じれば、必要に応じて改正す
ればいいのではないかと思っております。是⾮非皆さまの
ご理理解、ご協⼒力力をお願いいたします。⼜又、今回の改正に
より、⼊入会⾦金金は廃⽌止され、会費も少し安くなります。少
しは新⼊入会員を勧誘しやすくなるので、是⾮非、今期末に
は会員数を40名にするべく、皆様のご協⼒力力を再度度、⼼心よ
りお願いいたします。是⾮非、新⼊入会員のご紹介、勧誘を
お願いいたします。  
 　以上、本⽇日のご挨拶といたします。ありがとうござい
ました。

❖ 会⻑⾧長挨拶

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率率率

2⽉月14⽇日 36(34) 24 0 70.59%

2⽉月7⽇日 36(34) 28 0 82.35%

1⽉月31⽇日 36(33) 24 1 75.76%

❖幹事報告
櫻井  康⼆二  幹事  

1)お花⾒見見例例会の出⽋欠を2⽉月21⽇日までに提出
して下さい。  
2)ロータリー⼿手帳の要・不不要を本⽇日中に事
務局に提出して下さい。  
3)2016年年⼿手続要覧が出来ました、購⼊入希
望の⽅方は1冊6ドルです。事務局まで⾔言っ

て下さい。1ドル約116円なので約696円です。  
4) ハイライト⽶米⼭山を掲⽰示しました。

齋藤 　永  委員⻑⾧長

【⽋欠席者】：10名  
 　 　⼤大⽊木 　清、⽊木村  啓滋、露露⽊木  清勝、安藤  克⼰己、  
 　 　⼤大川 　裕、⼤大野  英明、富⽥田  浩⼀一朗、⻑⾧長⽥田  英⼀一、  
 　 　⼤大⾼高  英之、上⽥田  博和  
【今回MU】なし  
【前回MU】  増加なし  
【前々回MU】  増加なし

❖ 臨臨時クラブ総会 そこで覚悟を持ってお受けしました。その時に歴代会⻑⾧長
と現会⻑⾧長にお願いしたことがあります。6/30までに願い
が叶うように期待しています。年年度度末までに実⾏行行してい
ただけたらと思います。  
 　次年年度度は今までの慣例例に囚われたクラブ運営は⼀一部変
更更になるでしょう。亡くなった⼩小嶋さんが会⻑⾧長の時に
「不不易易流流⾏行行」という⾔言葉葉を使われていました。まさにそ
の通りだと思います。良良いところは残して新たなものを
どんどん取り⼊入れる、そういう時代になっています。規
定審議会もずいぶん変わってきたそうで、第9グループ
の7クラブが同じような活動をする⾦金金太郎郎飴でなく、そ
れぞれ個性で勝負していくようになります。良良い⾯面を出
して新会員にどんどん⼊入ってもらう魅⼒力力あるクラブに、
どこよりも早くなりたいと考えています。クラブに⼊入り
やすく会員の負担も少ない。それを⼼心がけていきます。
変わる⾯面は沢⼭山ありますが、皆さんの意⾒見見を聞きながら
次々年年度度に繋げていきたいと願っています。⼀一⼈人⼀一⼈人が
クラブのために何ができるか考えていただき、私が先頭
に⽴立立って頑張って努めていきます。よろしくお願いいた
します。  
【第三号議案】  
 　お⼿手元にお配りしたのが次年年度度の理理事です。昨年年末の
総会で⼀一度度通ったのですが、今回の細則変更更で理理事の⼈人
数も減り組織も変わりますので、それに合わせたものに
なります。  
 　基本的には柳柳井さんが決められた⼈人事を引き継いで進
めさせていただきます。⼤大きく変わるのは理理事の定数が
11名から9名に変更更されたこと。6名は決まっていて新
たな理理事は3名で、上⽥田さん、荻野さん、⼤大川裕さんで
す。上⽥田さんには親睦活動クラブ管理理運営委員⻑⾧長、荻野
さんには会員増強クラブ公共イメージ委員⻑⾧長、⼤大川さん
には奉仕プロジェクト委員⻑⾧長をお願いしたいと思いま
す。理理事会の機能を強化し、委員⻑⾧長5名が全て理理事にな
りますので、理理事会の中で委員⻑⾧長会議も含めてできるよ
うになります。ご承認をお願いいたします。  
 　次年年度度組織は「案」という形で裏裏⾯面に⼊入っています。
来年年は5委員会12部会となります。例例えば親睦活動クラ
ブ管理理運営委員会の中に出席部会、プログラム部会、会
場監督があります。幹事と委員⻑⾧長で相談して、各部会の
リーダーを決めていきますので、お話しがあったら気持
ちよくお受けいただきたいと思います。  

辻村  彰秀  会⻑⾧長  
 　予定していた三号議案まで承認されました。ありがと
うございます。  
 　歴代会⻑⾧長会でお願いされて確約したことですが、毎回
⾔言っている『4名増強』これを今年年度度中にやるというこ
とです。何とかこの約束を果たして6/30までに40名を
⽬目指したいと思います。本当に増強しないとどうしよう
もない状況です。ぜひご紹介をよろしくお願いします。

辻村  彰秀  会⻑⾧長 　  
 　臨臨時クラブ総会を開催します。会員数の
1/3を以って総会は成⽴立立します。本⽇日は25
名出席ですので成⽴立立となります。よろしく
お願いします。  
【第⼀一号議案】  
 　⼩小⽥田原城北北ロータリークラブ細則改正の

件です。先⽇日お配りした改正案冊⼦子と合わせて、本⽇日配
りした「六六」の紙があります。この下部分は、先⽇日の改
正案の委員会構成と全く合わない部分がありますので、
今回ここを削除しようかと考えています。冊⼦子の中で、
⼤大⾕谷会員から⾔言い回しの件でご指摘があったところは直
して提⽰示させていただきます。この2点がフォーラムか
ら変更更になった点です。⼀一応読み上げます。「この改正
案は理理事会メンバー変更更の件、特別休会を設ける件、理理
事会を隔⽉月にする件、⼊入会⾦金金を廃⽌止する件、年年会費軽減
の件、会費不不払いの規定を設ける件、委員会統合の件、
出席免除規定適⽤用の件、退会申請の規定を設ける件とな
ります」。ここで配った改正案は、執⾏行行部としては1/1
となっていますが、⼊入会⾦金金等に関しては、今⽇日ここで改
正が通れば本年年度度今後にも適⽤用していこうと考えていま
す。それでは拍⼿手を以って承認とさせていただきます。
本⽇日を持ちまして改正に⼊入り、正式なクラブ細則は⾄至急
作ってお渡しできるようにいたします。  
【第⼆二号議案】  
 　次年年度度会⻑⾧長としてご承認いただきました柳柳井会員がお
体の都合で辞退されました。代わっての次年年度度会⻑⾧長に、
理理事会・歴代会⻑⾧長会も含め推薦し、お受けいただけると
いうことで、⽯石﨑会員を承認していただきたいと思いま
す。皆様の拍⼿手を以って承認とさせていただきます。  
この後、第三号議案で「次年年度度理理事役員承認の件」があ
りますが、その前に⽯石﨑会⻑⾧長エレクトに⼀一⾔言お願いしま
す。  

⽯石﨑会⻑⾧長エレクト  
 　会⻑⾧長からお話しがありましたように、
柳柳井エレクトが難病に罹罹ってしまい次年年
度度会⻑⾧長を辞退されました。本来、会⻑⾧長は1
年年半の準備期間がありますが、次の⾃自分
の年年度度まで半年年しかない状況です。そこ

で昨年年12⽉月に歴代会⻑⾧長会を開きました。緊急事態でも
ありますので歴代会⻑⾧長から次年年度度会⻑⾧長をお願いしたいと
のことでしたが、皆さまの都合が⾊色々あって難しい。私
は現在地区の委員⻑⾧長も務めていてこれからまだ仕事がい
くつもあります。今の役割が終わっていないのですが、
会⻑⾧長を引き受けさせていただきました。このままでは城
北北RCの将来が⼼心配ですし、ここで皆と共にクラブを盛
り上げていかなくてはいけない時期でもあります。
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